



Frente a la COVID-19: cada minuto más responsables



Primer Ministro, Manuel Marrero Cruz, llama a continuar extremando las medidas para acabar de conjurar la pandemia.

René Tamayo León, 15 de Julio de 2021

Ante la persistencia de la compleja situación frente a la COVID-19 en el país, hay que continuar extremando las medidas higiénico-sanitarias, la disciplina social e individual y los protocolos sanitarios, insistió el Jefe del Gobierno de la República, Manuel Marrero Cruz, en el encuentro de este miércoles del Grupo temporal de trabajo para la prevención y control de la pandemia.

En videoconferencia encabezada también por Esteban Lazo Hernández, presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular, las autoridades de las 15 provincias y el municipio especial Isla de la Juventud informaron sobre la evolución de la enfermedad en sus respectivos territorios.

Sobre la provincia donde el panorama es más tenso, Matanzas, su gobernador, Mario Sabines Lorenzo, señaló que el territorio se mantiene en una meseta alta de casos.

Explicó que la atención se ha consolidado con las brigadas médicas reforzadas en los centros de asistencia, y que este jueves debe llegar a la provincia un contingente de cien enfermeras y enfermeros. Y crece el número de camas para atender a los pacientes, incluidos los graves y críticos.

Informó además del reforzamiento del servicio de transporte, tanto estatal como de personas que de manera solidaria han puesto sus vehículos privados en función del enfrentamiento, y a los que se le han hecho adaptaciones para colocar camillas.

Las gobernadoras y gobernadores detallaron el contexto en cada lugar, en Pinar del Río hay una tendencia a la disminución, en Artemisa se mantienen la misma situación de días anteriores, en La Habana se incrementan los recuperados en tanto en estas jornadas ha habido más altas que ingresos.

En Villa Clara y otras jurisdicciones destaca una disminución considerable de la movilidad, pero la situación continúa siendo tan compleja como en las últimas jornadas.

Las autoridades de Ciego de Ávila, otra provincia con alta incidencia de la enfermedad, informaron que se perfeccionan las estrategias de trabajo y se avanza en la intervención sanitaria con la vacuna Abdala en los municipios de Morón y Ciego de Ávila.

En la reunión participaron los viceprimeros ministros Comandante de la Revolución Ramiro Valdés Menéndez, Ricardo Cabrisas Ruiz, Alejandro Gil Fernández y Jorge Luis Perdomo Di-Tella; la secretaria general de la FMC, Teresa Amarelle Boue, y varias ministras y ministros.

Presidencia y Gobierno de la República de Cuba

2026 © Palacio de La Revolución